



EL MINISTRO DE BIENES NACIONALES, FRANCISCO FIGUEROA.

## Ministro de Bienes Nacionales: “En junio vamos a saber cuánto se va a necesitar para reparar el Pabellón”

**DECLARACIONES.** Francisco Figueroa abordó el futuro del inmueble.

El ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, aseguró que “en junio” se va a tener claridad del monto total que se va a requerir para reparar totalmente el Pabellón, cuya administración fue entregada a la Municipalidad de Temuco.

El ministro estuvo de visita en La Araucanía para firmar el permiso de ocupación provisoria con el que el municipio de Temuco podrá comenzar a ejecutar obras de mitigación e iniciar un trabajo de planificación para transformar al Pabellón en un polo de innovación, tecnología, turismo y cultura.

“En junio vamos a tener las conclusiones del informe que nos indicará la magnitud exacta del costo de las obras de habilitación (...) el municipio tiene que estudiar alternativas para hacerse cargo del costo de la habilitación”, aseveró el ministro.

Ante la discusión surgida respecto a si fue una buena idea traer el Pabellón, una estructura totalmente de madera, a una ciudad lluviosa e instalarlo en un lugar muy húmedo, El Austral le consultó al ministro si considera que todavía es una buena idea mantenerlo en la ciudad de Temuco.

“El deterioro que pueda generarse por su ubicación o el clima, se tendrá que abordar con un proyecto de arquitectura que

sea capaz de hacerlo. El estudio que está pendiente arrojará aquello. Pero el Pabellón es una obra que, con un tratamiento adecuado, puede tener una vida útil por mucho tiempo”, respondió.

“Las discusiones tienen que llegar a un final en algún momento, para sacar conclusiones. De lo contrario, este inmueble se sigue deteriorando y siguen aumentando las deudas de servicios básicos y contribuciones. Necesitamos una administración comprometida y con capacidad de tener un proyecto abierto a la ciudadanía, no solo para alojar funcionarios y tener oficinas”, manifestó Francisco Figueroa.

### CRÍTICA AL GORE

El ministro de Bienes Nacionales aseguró que la demora en definir un nuevo administrador para el espacio, que estuvo abandonado desde marzo de 2024, se debió a retrasos por parte del Gobierno Regional y la Agencia de Desarrollo o Corporación Desarrollo Araucanía.

“Estuvimos amarrados a la entrega de antecedentes y la entrega material del inmueble por parte del anterior administrador (...) que fue un muy mal administrador. Recién recibimos las llaves en agosto. Pero es un capítulo cerrado”, concluyó el secretario de Estado.